
Al Presidente del Consiglio Comunale
Dott. Antonino Pittari

OGGETTO: Interpellanza a risposta orale sulla situazione relativa all’alto tasso di incidentalità
sul Viale degli Angeli

Il sottoscritto consigliere comunale Ugo Sturlese del Gruppo Consigliare, Cuneo per i Beni
Comuni,

PREMESSO CHE

in una precedente interpellanza. presentata in data 12 Settembre 2017, avevo chiesto che
“venissero discusse ed approvate immediatamente misure di scoraggiamento dell’uso del Viale
Angeli in attraversamento , utilizzando cartelli che impongano la limitazione della velocità a 30
KM/ora, come peraltro previsto dal Piano Urbano del traffico, onde evitare, oltre al danno
evidente recato alle alberate storiche, l’alto tasso di incidentalità anche mortale fin qui riscontrato
e i danni relativi all’inquinamento acustico”;

PREMESSO ANCORA CHE

nella discussione, che ne è seguita, era emerso anche l’impegno al posizionamento di alcuni
“dissuasori”, ad un maggior controllo da parte delle forze di polizia locale (peraltro dotate di
organici insufficienti) del rispetto delle regole da parte degli automobilisti, nonché al
miglioramento dell’illuminazione delle aree di attraversamento pedonale;

CONSTATATO CHE

purtroppo in data odierna (2 Novembre) poco prima delle ore 18 si è verificato l’ennesimo
gravissimo incidente all’incrocio fra Viale Angeli e Via Dellatorre;

INTERPELLA

il Sindaco e l’Assessore competente
per sapere quante persone dovranno ancora subire le gravi conseguenze di tale situazione, che
purtroppo si protrae da molti anni, prima che vengano assunte misure adeguate a tutela
dell’incolumità e della salute dei cittadini cuneesi.
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